

東宝見聞録

人の行動の原点は「愛」と「恐れ」のみ

4月22日(水)、全校生徒を対象に「心の教育」講話があり、

講師の塩川哲郎さんがすべての行動の奥にある「愛」と「恐れ」について話してくださいました。「喜び」「怒り」「悲しみ」「感謝」「明るさ」…、私たちは、実に様々な感情と共に毎日を過ごしています。大事な人とその感情を分かち合ったり、時に感情のままに行動して深く後悔したり、…ではなぜ、私はこれほど喜んでいるのか？不満を持っているのか？たどっていくと、たどり着くのは「愛」と「恐れ」しかなかった。



その源泉に気づけば、不満や怒りは自ずと解消されていき、やがて人間関係も修復されていく、ということをし、塩川さん自身の体験をもとに分かりやすく説明してくださいました。生徒の中には、反抗期真っ只中の生徒も少なくなく、感想文を通して自分の行動をふり返っていました。



準備はOK?

準備はOK?

来週は、いよいよ中間考査です。期間は、5月12日(火)～5月14日(木)の三日間。1年生にとっては初めての定期考査であり、3年生にとっては仮評定を決める第1段階の定期考査になります。2年生はコースに分かれて初めての定期考査となり、試験科目も少々増えたのではないのでしょうか？いずれにしても、今年度一年間を決める大切な第一歩となるテストです。一夜漬け、ゼロ勉で臨むことがないように計画的に勉強しましょう。定期考査の時間割は5/1に掲示済みです。



家庭訪問・三者面談が終わりました

保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。担任との情報交換や、普段、なかなか聞くことができないお子さんの学校生活を垣間見ることができたでしょうか？5月22日(金)には、PTA総会があります。ぜひ、多くの保護者の皆様に参加いただきたいと思ひます。よろしくお祈りします。

学んできました!



雨が続く時期でしたが、4月24日だけは絶好の遠足日和となりました。



3年生は知覧平和記念館で、2年生は県立農業大学校で、1年生は第一工業大学・第一幼児短期大学、第一リハビリテーションで平和と進路について学ぶことが



ができました。広大な敷地や高校とは異なる学びの場を見て、目を輝かせている生徒が多かったです。



学びの後は、リフレッシュ。公園で遊具を使って遊んだり、早めの浜遊びに興じたりして学年の仲を深めていました。

